

衝撃巻頭「任天堂の陰謀」

1995年2月24日発行  
(株)週刊金曜日発行  
第35巻第3号通巻10号  
平成5年2月1日第三種郵便物認可

連載再開「聖痕のシヨカ」

電  
事  
堂

# スーパーファミコン

表紙・コマコマは任天堂の商標です。

No.3  
2月24日号  
特別定額590円

## 発売直前特集

クロノ・ドリガー  
の真実とは?  
発売が近づいてきた  
クロノドリガーワールドへの誘い

## 特別付録

2号連続完全攻略

電  
事  
堂  
バ  
ー  
フ  
エ  
ク  
ト  
ス  
リ  
ー  
ズ

傭兵マニアカルFLEET「育成編」  
ストーリー、世界観、ゲームシステム、武器カラーバークなど、  
ゲームを始める前に知つておきたい情報を完全サポート!

## ■衝撃巻頭スペシャル 任天堂の陰謀

バーチャルボーイ、セント・ギガデータ放送、そして  
ウルトラ64! いったい、巨人はどこへ行くのか!  
CESレポート、VIPイングビューなどではじめて  
わかった、任天堂の次の展望はこうだ!!

- スーパーブラッシュ ● 魔法陣グルグル
- 聖獣魔伝 レディストーカー
- ピース&ブレイド ● 超攻略 ●
- デア ラングリッサー 魔神転生II
- 旧約・女神誕生 エストポリス伝記II
- ティルファンタシア ファーランドストーリー
- 幽遊白書FINAL ダービースタリオンIII
- 第4次スーパーロボット大戦 ● データEX●
- ラストバイブルIII プレスオブファイアII
- 風来のシゲル 大貝物語

©1995 TONG KING SHOW

巻頭スペシャルレポート

ニンテンドー

Nintendo

# の陰謀!?

## 今までわからなかつた ホントのコト

- ULTRA64が今年発売されるってホント?
- 次世代機の登場でスーパーファミが時代遅れに?!
- 3Dゲーム機・バーチャルボーイの実力は?
- 衛星放送セント・ギガでなにができるの?
- スクウェア・任天堂が共同でRPGを開発?



▲『キーラインスティンクト』の画面。ULTRA64の実力を示すゲームとして注目されている。写真提供: GAME FAIR MAGAZINE

◆CESの会場で配布されたバーチャルボーイのパンフレット。アメリカでは今回が初の発表となつた。

# WHAT'S CES?

## アメリカで明らかにされた、これだけの新情報!!



'95年1月6日から10日の5日間、アメリカ・ラスベガスで'95ウインターCES(コンシューマ・エレクトロニクス・ショウ)が開催された。全米の、家電から最新のエレクトロニクス製品までが一堂に会するこの展示会に任天堂も出展。最新のスーパーNES(米国仕様のスーパーファミコン)ソフトから、バーチャルボーイ、ULTRA64情報が公開された! さらに、米国任天堂の荒川社長への直撃インタビューにより、今まで明らかにされていなかった最新の情報をキャッチ。その全貌をここに緊急レポートする。



国内では画面写真の発表されていなかったゲームや、さらに開発の進んだ状態での展示がされた。また、日本では発表されていない最新のゲームなどCESの会場で明らかになった新事実だけでも目をひくものがあった。まずは『ファイティングボリゴン（仮）』だが、米国版は『FX Fighter』という名前で発表された。開発度は40%と順調に進んでいるようだ。任天堂とGTEというメーカーが共同で開発を

行っている。昨年の初回会の時に発表されたものに比べると、特に背景がリアルで奥行きを感じさせるものになっていた（画面写真は米国任天堂のカタログより）。次のソフトは『コマンチ』という聞きなれないタイトル。国内ではまだ未発表のソフトだ。そのボリゴン表現の精緻さで評判となったパソコン版からの移植。ヘリコプターでのフライシューティングゲーム。リアルな立体表現は最新のFXチップによる

もの。SFCのさらなる可能性を感じさせてくれた。そしてなんといっても注目が『スターフォックス2』だ。日本では、タイトルしか発表されていなかったが、十分プレイできる状態での発表となった。今回は自機が飛行形態から、歩行形態に変形する。また、攻撃だけでなく敵の攻撃から陣地の防衛が加わった。これらの新作情報だけでも大きな収穫だった。しかし、今回、さらに巨大な任天堂の野望が明らかに！



ファイティングボリゴン

コマンチ

スターフォックス2

# が荒川社長 が語る CES会場で荒川社長に直撃 ボン

スープアミンソフトからウルトラ64まで、任天堂の未来について解説された!!



## これからスープアミンのゲームを支える2つのテクノロジー

——今回のCESではボリコンを使つた新作ソフトが目立っていましたが? 「スター・ファッタス」と「コマンチ」も、FXチップの「E」を使つています。また、(米国GTE社との提携により)「FX Fighter(日本名: ファイティングボリコン-仮-)」をGTE社と共に開発・販売を行つていこうという計画です。

また、昨年末から、アメリカでは「ドンキーコングカントリー」、一色になりました。1か月半くらいで、全世界で約600万本。日本で210万本くらいだと思いますが、アメリカで50~260万本、ヨーロッパで100万本強、で、合計800万本です。アメリカでは、ずっと品切れ状況ですが、まだまだこれからも売れると思います。現在、「ドンキー」のような、CGレンダリングタイプのゲームを、任天堂としては100本以上開発に着手しています。

これらは、今年の中頃から出でてきて二~三ヶ月で1本のベースで出でてくると思います。その中には、11月に公開される「007」の最新作の映画と同名タイトルのゲームも、公開に合わせて出そうと思っています。

他にもディディーコングが主役になるゲームとかいろいろ出でてきますよ。

## 任天堂・スクウェア共同開発ソフトの全貌が見えてきた!

——サードパーティにも、CGレンダリングタイプのソフトの開発ツールを提供しているとも聞いていますが?

エイリアスがもう販売しています。日本でもすでに(そのツールを使って)開発を進めているところはあります。大手ではスクウェアさん、もうやっていると思います。

——任天堂とスクウェアでソフトを開発しているとも聞いていますか?

ええ、CGレンダリングの技術を使って、スーパーファミコン用のものを開発しています。このソフトは任天堂から秋頃には発売されることになるん

——ULTRA64の  
デモ画面を前に、  
インタビューに応  
えてくれる荒川社  
長。手振りも交え  
ながら、始終にこ  
やかな対応はさす  
がにアメリカ流?



じないかと思います。

## 映画「ジュラシック・パーク」を超えた 「ドンキーコング」

——今年はバーチャルボーイや8ビット機が話題ですが、SFCにも期待したいのですが?

商売だけから見ますと、やはり16ビット(SFC)というのが非常に台数が出てますので、それ用のソフトを出すというのが非常に都合がいいと。

例えは「ドンキーコング」は、ほんの1か月強で600万本売れたわけです。1本1万円で計算すると600億円になるわけですね。他では考えられないすごい商売を1か月でやるわけです。これは映画産業でもなかったことです。あの「ジュラシック・パーク」でもなかつた。

ただ、将来のためにバーチャルボーイとかULTRA64をしていかなければならぬことはわかっていますが、

それは商売としては全体の4分の1とか、その程度の範囲であって、大半は16ビット機ということになります。

## バーチャルボーイ発売日は 米では5月11日に発表!

——アメリカで初の発表となったバーチャルボーイですが反響は?

初心者の時よりも、アメリカの方があがけてる感じです。サードパーティのソフトも入って(今回のCESでの展示ソフト)の本数も増えました。いまは、確か50から70社くらいが契約開発を始めていると思います。発売は最終的には決めていないのですか(日本米同時期で)今年の夏といふ発表をしています。今回はプレ・ショーという

——アメリカでも大  
ヒットの「ドンキ  
ーコング」。CE  
S会場でも任天堂  
ブースのうちごち  
に、マスクott  
として展示されて  
いたぞ。



——アーケードナン  
バーの「キラー  
インスピリティ」。  
ULTRA64でブ  
レイする日もい  
よいよ近づいて  
いた。はたして日本  
版への移植は?

形で、今度の5月11日から13日まで、サンセルスで行われるショーで発売日とか値段とともに発表できると思いません。いま発表しているのはソフト付きで\$200(約¥20,000)くらい、ソフトは1本50と言っています。

バーチャルボーイは、ぼくは非常に期待しているんです。(表示画面を)已づ使いますね、そうすることによつて、初めて**本当の立体ができる**んです。今までになかったような分野を可能にした商品です。アメリカのAT&Tといふ会社の技術を独占契約をして、この会社には資本投資もしています。

あくまでも**任天堂しかできない**ような分野を作り出す。そういう意味ではバーチャルボーイは自新しくしかも今までになかったような機能もいっぱいあって、しかも任天堂がまねすことのできない戦略性の高い商品です。

## 他社次世代機の影響は?

——アメリカでの32ビット機の評判などは? SFCに影響はありましたか?

アメリカでは32ビット機は3DIOとセガの3DSCから出ません。ただ、両方とも全然売れてないんじゃないですか? 影響というのはまったくありません。

(日本のは次世代機の状況は)いまのところ予想どおりですね。セガの場合で、業務用の「バーチャファイターワーク」で「ディトナ」の2つだけで、いくらお金を出してもいいという人が50~60万人。フレイステーションにしても「リッジレーサー」なら買うという人が30万人くらいはいると思います。

Nintendo®

## の陰謀!?

▼セント・ギガの愛信に必要な「サンタラビューワ」をセット。キミのス�타ファミも4月にはこんな形に!



ですから、(ハードの売れ行きも)それくらいはいいのではないかと。ただ、それ以上はいかないと思いますし、末端の小売り段階でも、もう荷もたれがでていると聞いています。ですから、まあ予想どおりかなと。

アメリカの場合は値段に対して、ものすごく敏感なんですよ。スーパーファミコンのカートリッジにしても、日本では1万円代でも売れるものがありますが、アメリカでは、高くても中70(約7,000円)です。ですから、どうしても値段が\$400とか\$450という値段(ゲーム機)になると、極端に売れなくなると思われます。

もうひとつは「バーチャファイターワーク」が日本ではアーケードでたいへんヒットしましたが、アメリカではそれほどでもないんですよ。そういう点でもアメリカでは(他社の次世代機は)日本より難しいんじゃないかと思います。(ULTRA64への影響は)一番のライバルは「ドンキーコング」のような自社製品です。16ビットと64ビットといつても(ゲーム機という)ジャンルは同じですから、「ドンキーコング」が16ビットで非常によくてこれが\$50くらいで売っているわけですよ。ハードを新しく買わなくとも(スーパーファミコンを持っているれば)いいわけです。そういう人に\$250で出た新ハードを買っていただいて、それにまたソフトに\$50とか\$60とか出してくれと言えるには、ゲームがよっぽどよくないと売れないと思います。

## ULTRA64はすでに完成していた!

—他社の次世代機はULTRA64の発売の時期や戦略において影響はないということですか?

他社の次世代機を考えて戦略を変えることはしないと思います。(ULTRA64の)ハードはもう完成しています。いまはICチップに変える作業をしますから。ただソフトが完成してみると、「ドンキーコング」よりも何倍もいいソフトではないと売れない。(自社内のいまの開発状況からみると)

今年中にできると思いますが、それが1本だけじゃダメです、4~5本は揃わないとハードを売ってもしょうがないですね。

サードパーティのソフトについては、今回の64ビットに関して、非常にハイレベルな技術が必要なので開発ツールなしにプログラムを作ることは少ない。ですから、最初はちょっとで

こないと思います。ツールはもうじき完成しますが、いまから始めたのでは(年内の発売に)間に合いませんね。それに、最初にあまりよくないソフトが出てきても困るので、ツールもしっかりしたところにしか渡しません。

他のハードとULTRA64を比べるのは難しいですね。シリコングラフィックスの「インティ」という機械(CD用ワークステーション)がありますよね。それからゲームに必要なものを取って、さらにゲームに適するように改良したのがULTRA64です。パソコンにすると何百台分にも匹敵する、ものすごいグラフィックの能力があるんです。

## ULTRA64 年内200万台販売!!

(アメリカ国内での計画として)85年はスーパーNES(SFC)を約300万台、ゲームボーイを300万台、バーチャルボーイを200万台、ULTRA64を200万台販売する予定です。

## アーケード移植作は、さらにパワーアップする

—64ビットではアーケードから完全移植というものが増えるのでしょうか? いまアーケードで出ているものも移植される時に、もうちょっといいものができるかもかもしれません。今『キラインスティンクト』は、まあ(3Dに対して)「2.5D」くらいの感じ。それにもうちょっと奥行きが入るとか。

『キラインスティンクト』はいまアメリカで「アーケードナンバー1」です。12月から開発を始めて、アップライト型で、すでに5,000台以上出しています。(インカムもいままでの記録の)「モータルコンバットII」を上回る、ものすごい勢いです。(ULTRA64版は)それと同じかそれ以上のソフトになります。

ほかにも(RPGとか)アーケードには出さず直接、家庭用だけでやる場合もあります。

## 日・米・欧ごとに ラインナップを用意!?

—直接、家庭用だけで出るソフトのラインナップは?  
(ULTRA64を発売する時に)4~5本のソフトが必要だと言ったんですが、それが日本とアメリカ、ヨーロッパで出すものが違う可能性はあります。ですから、日本ではRPGが出るかも

しませんが、アメリカには(RPGは)むいていませんから出ないと思います。「キラインスティンクト」と「クルージングU.S.A.」も日本では発売されないかもしれませんですね。

## 衛星データ放送は SFC専用設計!?

—セント・ギガについて最新の状況等教えていただきたいのですが?

4月1日から放送開始に備えてソフトラボの研究をいろいろしています。たぶん、ゲームそのもののダウンロードということはやらないと思います。そうではない方向で研究をしていると思います。

これは同様のことがULTRA64でも可能なのは当然ですが、いまはあまり考えないようになっています。(ULTRA64で)できることを考えていくと、あれもこれもとなってしまうので、ゲーム機として何百万、何千万台という数字が動くかどうか、そっちのほうに集中したいです。

## 21世紀の任天堂は!?

—5年後、10年後の任天堂はどんな企業になっているとお考えですか?

まあ、5年先のこともわかりませんけど、任天堂の場合、いままで100年以上の歴史があります。花札から始まって麻雀の牌を作ったり、アーケードゲームや、ゲームウォッチを作ったり、ビデオゲームを作ったりしているんですけど、それらに共通するのは、すべて娛樂の商品を作っているということです。娛樂以外に能のないところですか、その分野に留まつていられないければ、任天堂もあり、存在価値がないと思いますので。まあ、娯楽しかが能ないもんですから(笑)。

## 任天堂本社に聞いたホントのコト

気になる日本の対応は? 任天堂本社の回答を大公開する!

質問(以下同) 64ビット機の発売はいつ頃ですか?

任天堂本社からの回答(以下省) ハードの開発は予定通り早い状況です。

ソフト開発も順調に進んでいる。85年末発売に向けようとしています。

問 64ビット機の同時発売ソフトは?

答 タイトルは公表できませんが、満足のいくソフトは複数種類として販売していることが多い。国内でのソフトの同時発売はいまのところ、わかりません。

問 64ビット機発売後はSFCへのフォローバンドとなるのでしょうか?

答 SFCはさわやかソフトは必ず存続する。併存も併存していきます。

問 ULTRA64は任天堂社次世代機と比べて勝てるか?

答 他の次世代機はいろいろな色をもっているでしょうが、ソフト・ハード一体型の市場でマシンだけを語ることは避けておきたい。

問 任天堂からの年間の期待は?

答 少なくとも、1995年度のマーケットはSFCのソフト一色になることでしょう。

## ここに注目!

疑問! 新事実! はしめでわかったホントのコト

●スクウェアとの共同開発ソフトはCGレンダリング技術を使用。発売は任天堂。

●今年の市場の半分は16ビット機。SFCは健在だ!

●バーチャルボーイの本体発売は夏になるらしい。

●ULTRA64はすでに完成している。年内に20万台! 国内ではRPGの発売も!

●米国ではRPGが安い!

●セント・ギガが当面のSFCのみ対応。ULTRA64はまだ先のことに。

●「キラインスティンクト」「クルージングU.S.A.」の日本発売は、いまのところ未定。